



clínica e investigación en ginecología y obstetricia

www.elsevier.es/gine



EDITORIAL

Nueva etapa

New stage



Recientemente nos hemos incorporado como nuevos editores en jefe de la revista *Clínica e Investigación en Ginecología y Obstetricia* (CIGO) y junto a nuestra incorporación se ha procedido a una renovación completa del equipo editorial de la revista y muy amplia del consejo asesor, una situación que no se había producido nunca en CIGO. No obstante, la transición entre los equipos editoriales se ha realizado sin problemas gracias a la colaboración y actitud de todos los implicados, especialmente el equipo de Elsevier. Los editores asociados que componen el nuevo equipo editorial son un equipo de reconocidos médicos expertos en las diferentes áreas temáticas en ginecología general, medicina materno-fetal, ecografía ginecológica, suelo pélvico, reproducción y ginecología oncológica que van a agilizar y fomentar que los artículos recibidos se enriquezcan para su publicación y sean lo más interesantes posible para los lectores de la revista.

Es obligado reconocer y agradecer el trabajo realizado por el equipo anterior que ha logrado, con el trabajo de muchos, que CIGO haya jugado un importante papel en la promoción y difusión del conocimiento científico en Ginecología y Obstetricia en los países de habla española, y que se haya desarrollado, a lo largo del tiempo, una infraestructura importante y positiva. Así pues, en el momento de hacernos cargo de la Dirección de la revista, disponemos ya de una sólida base en la que sustentar nuestro trabajo. La ilusión del nuevo equipo es poder mantener la tarea realizada hasta ahora y, como no puede ser de otra manera, mejorarla.

El trazado inicial de los contenidos de la revista tras nuestra incorporación como editores no va a diferenciarse del formato clásico de la revista CIGO hasta el momento, es decir seguiremos publicando y divulgando artículos científicos originales, tanto de ginecología como de medicina materno-fetal, casos clínicos o series de casos, y revisiones de conjunto de temas de interés general. Sin embargo, es necesario que CIGO evolucione para 1) acomodarse a los profundos cambios que se están produciendo en el seno de nuestra especialidad y al proceso de cambio que están experimentando las revistas médicas, que deben adaptarse a las nuevas posibilidades de transmisión del conocimiento y a las

necesidades de los lectores y 2) convertirse en un referente, en cuanto a artículos médicos de calidad se refiere, para todos los ginecólogos y obstetras de habla española de todo el mundo.

Pensamos que CIGO disfruta de un gran margen de mejora para transformarse en un instrumento más eficaz y útil para los potenciales lectores. Para lograrlo intentaremos desarrollar un proyecto ambicioso y competitivo, conscientes de las limitaciones que condicionan nuestras dimensiones y el contexto del desarrollo científico nacional. Estamos abiertos a la colaboración con las sociedades científicas, tanto nacionales como internacionales y es un placer anunciar que se han abierto conversaciones para que CIGO sea el órgano oficial de la recién creada Sociedad Española de Miomas y Endometriosis, así como de otras sociedades internacionales. Vamos a elevar la exigencia de calidad para la publicación de artículos en la revista a los estándares reconocidos a nivel internacional: todos los artículos publicados en la revista deberán cumplir los requisitos éticos marcados internacionalmente y serán revisados por pares antes de ser aceptados para su publicación. Esto permitirá aumentar lo que ha venido a llamarse «visibilidad» de la revista para optar a ser incluida en las principales bases de datos internacionales (EMBASE, INDEX MEDICUS, MEDLINE, PUBMED Central, SCOPUS, ...). De hecho, uno de nuestros primeros objetivos es conseguir que, en un plazo corto de tiempo, los artículos publicados en CIGO sean visibles en PubMed Central. Vamos a seguir vigilando que no se produzcan casos de publicación duplicada y se va a exigir que todos los artículos envíalos a CIGO expliciten los conflictos de intereses que sean relevantes.

En conclusión, nos enrolamos en esta nueva tarea con el anhelo e ilusión, pero también con el desafío de impulsar el proyecto de CIGO y convertirla en la mejor revista en idioma español en el ámbito de la Ginecología y Obstetricia.

Esperamos que todos ustedes se sientan invitados a participar como lectores y/o autores en esta nueva fase de la revista y que con su colaboración consigamos hacer prosperar este nuevo y prometedor proyecto.

M.A. Martínez Zamora y F. Carmona Herrera*
*Editores jefe de la revista Clínica e Investigación en
Ginecología y Obstetricia Hospital Clínic Barcelona,
Barcelona, España*

* Autor para correspondencia.
Correo electrónico: FCARMONA@clinic.cat
(F. Carmona Herrera).